

Sensibilización sobre el VIH en las zonas de marcha juvenil - Mediterráneo - 30/11/2017

CASTELLÓN

Sensibilización sobre el VIH en las zonas de marcha juvenil

R. D.
CASTELLÓN

El Ayuntamiento de Castellón y la Conselleria de Sanidad, con la colaboración de Casda, el colectivo LGTBI, Cruz Roja, Fundación Salud y Comunitat, Universitat Jaume I (UJI) y Patim, programan una serie de actos conmemorativos del Día Mundial contra el Sida, que arrancarán mañana viernes con la lectura del manifiesto en la plaza Mayor, a partir de las 12.00 horas.

Durante la matinal habrá una mesa informativa delante del ayuntamiento con folletos e información relacionada con el VIH de las diferentes oenegés de la ciudad. Por la tarde, de 20.00 a 21.00 horas, hay programada una acción informativa y de sensibilización con distribución de pulseras,

El manifiesto contra el sida se leerá mañana al mediodía en la plaza Mayor

preservativos y folletos en las zonas de la plaza de la Muralla, las tascas y Campoamor.

El sábado este reparto llegará a la zona de la calle Canalejas del Grao y, por la noche, se volverá a realizar en aquellas zonas de la capital de la Plana donde más gente joven sale por la tarde y la noche.

La ciudad de Castellón colabora en la campaña *Mi salud. Mi derecho*. «Queremos contribuir a la eliminación del estigma y la discriminación de las personas con VIH», argumenta el concejal de Bienestar Social, Dependencia y Juventud de la capital de la Plana, José Luis López. «Tanto el sida como el resto de infecciones de transmisión sexual siguen siendo un problema de salud grave», afirma el edil. ≡
